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REQUERIMENTO N.° 100/86. 
Exmg Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

REQUEIROàDouta Mesa, na forma 	g 

mental, seja enviado Oficio à Sr çi Secretgria Munic pai 

de Ed cação, solicitando informaçges quanto ao destino 

que á dado ao dinheiro repassado pelo Governo Estadual, 

relativamente à merenda escolar. 

de set 	86. 

LEI PEREIR1 D1 S UA  

-Autor- 

JUSTIFICATIV.1 S: 

Há aproximadamente 90 dias, vereadores vincu 

lados ao Partido do Movimento Democrgtico Brasileiro - 

PMDB, apelaram aos representantes do Partido 	Demo 

crgtico Trabalhista na Câmara para que interferissem 

junto ao Governo do Estado na busca de solução para 	a 

regularizaçao do fornecimento de merenda escolar as es 

colas Municipais. Afirmavam os Edis Pemedibistas, que o 

Governo do Estado no repassava a referida merenda ao 

Município e que isto se dava em virtude de alegado 	de 

sentimento político entre o Governo do Estado e o 	Pre 

feito Municipal. 

Na qualidade de líder do PDT na Câmara Mudici 

pal de Cabo Frio e inconformado como tais fatos, procu 

rei informaçges sobre o assunto na Sede do CREC da Regi 

go dos Lagos. Lá recebi um boletim ( Fotocápia anexa ) 

discriminando as verbas repassadas pelo Estado aos Muni 

cipios Litoraneos. Para surpresa minha, Cabo Frio 	era 

beneficiado, apenas no período de março a julho, com a 

invejável soma de Czs 709.820,00 ( Setecentos e novemil 

oitocento e vinte cruzados ). 

Isto posto, resolvi, apás deliberação do sobe 

Plenário, encaminhar expediente à Sr P Secretgria Munici 

pai de Educaçao, para que a mesma dâ as necessárias ex 

plicaçges com respeito a aplicação das cifras acima,que 

de acordo com vereadores do PMDB não chegam ao seu des 

tino, ou seja, ao estômago das milhares de crianças ca 
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rentes que frequentam s Escolas da Rede Municipal de 

ensino de Cabo Frio. 

-Autor- 
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